

Nr.001 - Brandeinsatz: TUS Alarm Wiener Neustädterstraße

Geschrieben von: Melanie Pock
Mittwoch, 06. Januar 2016 um 17:36 -



Am 02.01.2016 kurz vor 7 Uhr wurden die Mitglieder der Feuerwehr Kottingbrunn zu einer Brandmeldeauslösung in die Wiener Neustädterstraße alarmiert. Kurz nach der Alarmierung rückten 3 Fahrzeuge mit 12 Mitgliedern in Richtung Einsatzort aus.

Seitens der Feuerwehr wurde weder eine Rauchentwicklung noch ein Brand festgestellt. Nach dem Rückstellen der Brandmeldeanlage konnten die ausgerückten Fahrzeuge wieder einrücken. Die Feuerwehr Kottingbrunn stand etwa 40 Minuten im Einsatz.